
 
 

RESUMEN DE LA REUNION DE LA COMISIÓN DE COORDINACION 11-6-24 

 
Asuntos pendientes: 
 
La Parte Social vuelve a exponer a la empresa un total de 12 asuntos pendientes, algunos de 
ellos llevan varios meses en tramitación o en estudio; como el tema de los vinilos en los 
híbridos, chalecos en los buses, vitrinas en taller, etcétera. La empresa nos informa que el aseo 
de la línea 42 está reparado, pero queda pendiente el de la línea 21. 
En lo referente al “lavadero de bajos” en taller, nos dicen que les han dado un presupuesto muy 
elevado y tienen que valorar alguna alternativa. 
A todo lo anterior, quedará pendiente también la climatización de la sala de comité y la 
colocación de contenedores de compresas en los aseos de mujeres entre otros asuntos. 
  
 
- Horas extraordinarias. Según información facilitada por la empresa en el mes de abril de 

2024 se han realizado un total de 2692 horas extraordinarias. La empresa nos comunica que se 

están incorporando nuevos conductores y tienen previsto seguir contratando más gente a lo 

largo de los próximos meses. 

 

-Instalación de cámaras en sala de información. Antes de empezar a tratar los puntos de 

coordinación, la empresa nos comunica que debido a los hurtos que se están produciendo en 

las máquinas de “vendig” situadas en la sala de información, se va a proceder a la instalación de 

cámaras en dicha sala. Se nos informará al respecto del procedimiento a seguir por parte de la 

empresa para su implantación. 

 

 

PUNTOS APORTADOS POR CUT A COORDINACIÓN 

 

- Últimos movimientos: Solicitamos a la empresa que nos remita toda la información que se 

vaya actualizando en las vitrinas de información antes de ser publicadas para su revisión, por 

ejemplo; avances de conductores en línea, solicitud de mayores de 55 años, etcétera.  

AVZ. –La empresa nos dice que se seguirá haciendo como hasta ahora y se expondrá en el 

tablón de la sala de información. 

 

- Bus 4208: Según nos informan varios compañeros, el bus 4208 no lleva rampa automática 

desde hace 4 meses al menos. Por lo que solicitamos que sea colocada a la mayor brevedad 



 

posible y que no preste servicio mientras tanto. 

AVZ. – Están pendientes de recibir una pieza para poder ser reparada.  

 

-Cube: Los CUBES que llevan la última actualización ni indican si el usuario pasa la tarjeta por 

la billetera (TC1) o por la validadora (TC2) tal y como sale indicado en los más antiguos. 

Solicitamos que aparezcan en las pantallas tal indicación. 

AVZ. – La empresa nos comunica que lo van a tratar con los responsables de las máquinas y se 

nos contestará al respecto. 

 

- Terminal L-51: Solicitamos nuevamente a la empresa que sea retirado el cartel del antiguo 

terminal de la línea 51 ya que crea confusión en los pasajeros. 

AVZ. – Nos indican que no se puede hacer ya que de momento se trata de un desvío provisional 

de la línea 51. 

 

- Venta de billetes: Solicitamos a la empresa que, a la hora de vender billetes, si son varios te 

salga el precio antes de sacarlo. También solicitamos que se pueda consultar el último billete 

vendido tal y como se hacía antes.  

AVZ. – La empresa nos dice que no se puede hacer debido a que habría que hacer una 

configuración del software y llevaría su tiempo. 

 

- Línea 24: Solicitamos que sean actualizadas las últimas salidas de la línea 24 en las cabeceras 

de línea, ya que actualmente pone que la última salida de Las Fuentes es a las 23:00 y la salida 

real según los últimos cuadros de marcha es a las 23:10 en laborable y 23:14 en sábado. 

AVZ. – Se van a revisar todas las líneas y se harán las modificaciones oportunas.  

 

- Servicio médico: El día 3 de mayo el servicio médico no prestó atención a los trabajadores, 

ya que la enfermera estaba de vacaciones y el médico no se encontraba en la consulta. No es la 

primera vez que sucede. Solicitamos que este hecho no vuelva a suceder y si por algún motivo 

sucediera se tiene que avisar a los trabajadores y a las secciones sindicales. 

AVZ. – En el caso del día 3 de mayo, el médico tuvo que atender a un trabajador y es por eso 

que no se encontraba en el servicio médico. No obstante, se informará si vuelve a suceder.  

 

- Maquinas de hielo: Solicitamos que la máquina de hielo que hay en la sala de información 

sea reparada correctamente o sustituida por otra, ya que sufren averías constantemente. 

AVZ. – Lo van a mirar y se nos informará al respecto. 

 

 

 

 

VALORACIÓN CUT 



 
La empresa sigue acumulando asuntos pendientes reunión tras reunión. El pasotismo cada vez 

es más que evidente por parte de la empresa. 

Temas tan importantes como el realizar “evaluación de riesgos” en los nuevos buses ie-tram, 

“revisión de líneas de vida” en taller o la “reunión con el Sr Ríos” para abordar el tema de 

las instalaciones de las nuevas cámaras en los nuevos buses, son sólo algunos de los temas 

tratados que la empresa quiere mandar al olvido. Al final se tendrán que llevar a “Inspección 

de Trabajo” como viene siendo habitual.  

Sin embargo, sí que le dan prioridad a la instalación de cámaras de seguridad en la sala de 

información para, según ellos; vigilar los “posibles hurtos” que se están llevando a cabo. 

Estaremos pendientes en este aspecto. 

 

Veremos el talante de las sucesivas reuniones. Os seguiremos informando. 

 

LA LUCHA ES EL ÚNCO CAMINO 

 

Próxima reunión 10 de julio a las 9. 
 
 
 

 Sección Sindical CUT en Avanza Zaragoza 

 
 
 
 

 
 
Nueva APP CUT para Android escanea el código QR 


